

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, las diputadas Tania Sánchez e Íñigo Errejón, del Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea, presentan las siguientes preguntas sobre el caos sufrido en el servicio de Cercanías de Madrid el pasado 21 de noviembre dirigidas al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El pasado 21 de noviembre, las miles de personas que cada día utilizan los servicios de Cercanías en la Comunidad de Madrid para desplazarse a sus lugares de trabajo, a sus centros de estudios o de salud, sufrieron un nuevo caos que acumuló en algunas líneas hasta una hora de retraso.

## Por todo ello, se pregunta:

- 1. ¿Cuáles fueron las causas de las incidencias en las infraestructuras que provocaron el caos en las Cercanías de la Comunidad de Madrid en la mañana del día 21 de noviembre?
- 2. ¿Qué planes de actuación a corto plazo va a desarrollar y/o impulsar el Gobierno para evitar que se repitan los frecuentes retrasos en los servicios de Cercanías de la Comunidad de Madrid?
- 3. ¿Cómo pretende el Gobierno recuperar la calidad y el prestigio de los servicios de Cercanías de la Comunidad de Madrid?
- 4. Con 241 millones de usuarios y usuarias en 2017 ¿Qué inversión se destinó en 2017 a la mejora de los servicios del Cercanías de la Comunidad de Madrid? Especifique partidas y finalidad.
- 5. ¿Cuál fue el nivel de ejecución de las partidas destinadas a la mejora de los servicios del Cercanías de la Comunidad de Madrid en 2017? Detalle por partidas en términos monetarios y en porcentaje de ejecución sobre el total presupuestado.
- 6. Según datos del Ministerio de Fomento, en el año 2017 los trenes de Cercanías y Media Distancia de nuestro país transportaron a 460 millones de personas, el 92% del total. El AVE transportó a 21 millones de viajeros y viajeras, es decir, el 4,31% del total. Sin embargo, el AVE acaparó el 90% de la inversión ferroviaria ¿Qué opina el Gobierno sobre el desequilibrio











## presupuestario entre el AVE y los trenes de Cercanías y Media Distancia que utilizan la gran mayoría social de nuestro país?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 23 de noviembre de 2018

Tania Sánchez Melero

Diputada

Íñigo Errejón Galván

Diputado





